



NOMBRE DEL ALUMNO: Edman Uriel
Morales Aguilar

NOMBRE DEL PROFESOR: Sergio
Jiménez Ruiz

NOMBRE DEL TRABAJO: Sistemas de
atención de salud

MATERIA: Interculturalidad y salud I

GRADO: Primer semestre grupo A

SISTEMAS DE ATENCIÓN A LA SALUD

En el mundo actual hay tantos problemas de economía, por ello muchos países están buscando diferentes formas de estrategias para poder mejorar los costos de atención en salud, por lo cual ellos miran la forma de disminuir el costo en la salud.

Foucault menciona que el capitalismo socializó un primer objetivo, que fue el cuerpo, en función de la fuerza productiva de la fuerza laboral, por ello se reconocen 3 etapas de la formación de la medicina social; la medicina del estado, urbana y de la fuerza laboral.

La medicina del estado se caracterizó por un sistema más complejo de observación, por establecer una organización administrativa para controlar la actividad de los médicos y por crear la responsabilidad de los funcionarios médicos nombrados por el gobierno. A finales del siglo XVIII en Francia surgió una medicina social que no era apoyada por el estado, sino que por un fenómeno de urbanización. Este hecho obliga a recurrir a mecanismos de regulación homogéneos y coherentes. La medicina urbana con sus métodos de vigilancia, de hospitalización, entre otros, fue un perfeccionamiento, en la segunda mitad del siglo XVIII del esquema político médico de la cuarentena.

La ley de los pobres convierte a la medicina inglesa en medicina social, en la que disposiciones de esa ley implicaban un control médico del necesitado. El sistema inglés de Simón y sus sucesores permitió vincular 3 cosas; La asistencia médica hacia los pobres, el control de salud

de la fuerza laboral, y la indagación general de la salud pública, protegiendo a las clases más ricas de los peligros generales.

Se han descrito 3 principios fundamentales que han regido históricamente la asignación de recursos para la atención de salud, el primer principio considera la atención de salud como un elemento más del sistema general de recompensa, en el segundo principio se estima la necesidad de prestar atención médica a grupos definidos de la población y en el último principio plantea la necesidad de ayudar a los grupos amparados o más vulnerables de la sociedad y de ese modo proteger el bien común.

La participación del estado hacia la atención en la salud aparece en los siglos XVIII y XIX, pero actualmente la participación del estado en la atención de la salud adquiere distintas magnitudes, varía de un país a otro y tiene diferencia de estructura orgánica, cobertura de la población y un grado de control de los servicios de la salud.

Debemos de saber que un sistema de salud es el que asume y afronta la responsabilidad de mantener o mejorar la situación de salud de la población. y la atención de salud es un conjunto de acciones de promoción estimuladoras, defensivas y reparativas, de la integridad y del desarrollo de la capacidad física, mental y social de las personas y poblaciones. Existen varias clasificaciones, en la que se tienen en cuenta los distintos programas públicos en que participa el Estado en diferentes instituciones de la salud.

de la fuerza laboral, y la indagación general de la salud pública, protegiendo a las clases más ricas de los peligros generales.

Se han descrito 3 principios fundamentales que han regido históricamente la asignación de recursos para la atención de salud, el primer principio considera la atención de salud como un elemento más del sistema general de recompensa, en el segundo principio se estima la necesidad de prestar atención médica a grupos definidos de la población y en el último principio plantea la necesidad de ayudar a los grupos amparados o más vulnerables de la sociedad y de ese modo proteger el bien común.

La participación del estado hacia la atención en la salud aparece en los siglos XVIII y XIX, pero actualmente la participación del estado en la atención de la salud adquiere distintas magnitudes, varía de un país a otro y tiene diferencia de estructura orgánica, cobertura de la población y un grado de control de los servicios de la salud.

Debemos de saber que un sistema de salud es el que acepta y afronta la responsabilidad de mantener o mejorar la situación de salud de la población. y la atención de salud es un conjunto de acciones de promoción estimuladoras, defensivas y reparativas, de la integridad y del desarrollo de la capacidad física, mental y social de las personas y poblaciones. Existen varias clasificaciones, en la que se tienen en cuenta los distintos programas públicos en que participa el Estado en diferentes instituciones de la salud.

BIBLIOGRAFIA

Fresno Chávez, C. (12 de julio de 1995). *Revista Cubana de Salud Pública*. Obtenido de *Sistemas de atención de salud (I)*:
http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0864-34661996000100006